

---

## Bélarus : des frontières de plus en plus hermétiques

### Description

Plus de 1 800 camions étaient coincés à la frontière du Bélarus en partance vers des pays de l'Union européenne le 25 juillet, les queues les plus impressionnantes étant constatées à la frontière avec la Lituanie.

Le passage vers la Lettonie était également très chargé, avec respectivement 90 et 170 camions attendant aux deux points de passage. Vers la Pologne, 280 camions attendaient à proximité des trois points de passage.

Dans le même temps, la Lituanie a dû interrompre les travaux d'installation d'une clôture le long de sa frontière avec le Bélarus en raison d'un manque de matériel. Vilnius a même demandé l'aide d'autres pays, pour lui fournir du fil de fer barbelé, denrée que le pays ne produit pas. La Pologne et la Lettonie voisines, mais aussi le Danemark et la Slovénie pourraient répondre à cet appel.

Il s'agit pour Vilnius de sécuriser rapidement sa frontière avec le Bélarus voisin, Minsk étant soupçonné d'organiser des flux de passages de frontières par des réfugiés irakiens notamment. L'installation de cette clôture sur 550 km de long pourrait coûter environ 41 M€.

**Sources** : *Zerkalo.io*, *Comité d'Etat bélarusse des frontières*, *Lrt.lt*, *The Baltic Times*.

**date créée**

26/07/2021

**Champs de Méta**

**Auteur-article** : Céline Bayou